

Ich bin Hochzeitsplanerin und wir haben bei Herrn Bedorf ein Feuerwerk für eines unserer Brautpaare in der Redoute in Bonn gebucht. Von Beginn an hatten wir den Eindruck, dass Herr Bedorf alles im Griff hat und wir uns hier um kaum etwas kümmern müssen.

Herr Bedorf hat sich mit der Location in Verbindung gesetzt und sich persönlich ein Bild vom Abbrennplatz sowie den Gegebenheiten vor Ort gemacht. Es wurden alle notwendigen Anmeldungen und Formalitäten für das Feuerwerk bei der Stadt übernommen und die umliegende Nachbarschaft wurde

informiert. Dies hat uns sehr viel Stress und Aufwand erspart.

Auch ist Herr Bedorf auf die individuellen Wünsche unseres Brautpaares eingegangen und hat diese perfekt umgesetzt. Das Feuerwerk war ein absolutes Highlight und hat die Erwartungen bei unserem Brautpaar bei weitem übertroffen.

Wir danken Ihnen für die wirklich gute Arbeit und werden Sie gerne weiterempfehlen!